
«Моё будущее – будущее моей страны» 

Были подведены итоги муниципального конкурса сочинений «Моё будущее – будущее моей страны». В 

конкурсе приняло участие не так много ребят, как хотелось бы. Но все участники грамотно , актуально 

изложили по выбранной теме свое мнение, предложения, выводы.  

«…..Каждый ребёнок получает бесплатное образование и медицинскую помощь, которая ему 

необходима. Таким способом, моя страна выражает заботу о детях. Хочется отметить, как же 

красива моя страна- Россия! В ней прекрасен каждый уголок, каждая сосенка, и каждый кустик. 

Россия настолько красива, что ни одна другая страна не сравнится с ней.                                            

Не уступает по красоте России и Костромская область - моя малая родина, которой я так же 

горда. Мы говорим на очень красивом и великом русском языке. Каждый гражданин пытается 

сделать нашу страну лучше: кто-то занимается экологией, делая страну чище, кто-то 

изобретает новые технологии, любое дело жителя моей страны идёт на её благо.                                           

Особенно Россия гордится своими детьми, ведь в каждом ребенке есть талант, и страна его 

развивает. Конечно, в нашей стране есть законы, которые мы обязаны соблюдать, существуют 

обязанности, которые мы выполняем. Например, ходим на выборы, получаем образование, 

бережём культурное наследие. Этими поступками мы снова делаем нашу страну лучше» -  слова 

Чудецкой Анны в номинации «Я гражданин своей страны и края своего». 

Татьяна Смирнова пишет: «Мы все – частички нашей огромной страны. Нас связывают 

вместе общие ценности, взгляды на мир, культура, схожие судьбы.  

Что же значит быть гражданином своей страны? В первую очередь – это любить свою 

страну всем сердцем, всей душой, знать историю своего государства, чтить и уважать её, 

потому что не знание истории может привести к повторению трагических ошибок прошлого.                     

А искажение исторической правды опасно для общества и человека. 

В сердце каждого человека должен быть патриотизм - любовь к своей  Родине, языку, 

обычаям и культуре» 

Рассуждения Сергеевой Вероники: «Я гражданин своей страны, своего края, родного 

города. Говорить об этом, наверное, может любой из нас. Но главное – это дела человека.                        

Что я могу сделать как гражданин России? Получить образование, выбрать профессию по душе, 

участвовать в акциях, мероприятиях, общественной жизни, помогать близким, друзьям, 

нуждающимся, не быть равнодушным к тому, что происходит в родном крае, стране.                            

Если это будет делать каждый из нас, тогда можно гордиться званием гражданина. 

Я горжусь тобой, мой любимый город, за то, что ты такой тихий и спокойный, древний, 

но до сих пор красивый» 

 

Номинация «Письмо – обращение к депутату» 

Здравствуйте, уважаемые депутаты! 

Меня зовут Кирилл, я учусь в 9 классе гимназии №1 имени Л.И. Белова города Галича 

Костромской области. 

Галич – моя малая родина. Мой дом находится на въезде в город, отсюда открывается 

удивительный вид на Галичское озеро. Я могу сказать, что мне повезло, ведь я каждый день 

оказываюсь в Галиче как гость, хотя живу здесь постоянно. Мой любимый город встречает меня 

по-разному: то ярким солнцем, голубым небом, зеркальной гладью озера и блеском куполов церкви, 

то тяжелыми тучами, моросящим дождем и сильным ветром в лицо, то золотой осенью с 

улетающими птицами и последними теплыми лучами солнца, то пушистым снегом и 

серебристым инеем на деревьях. Красив Галич в любое время года! Не любить такую красоту 

невозможно! 

Моя семья живет в Галиче. В ней я нахожу любовь, поддержку и опору. Я благодарен 

родителям за то, что они у меня есть, за то, что мы живем в таком небольшом тихом городе, 



за то, что рядом с нами бабушка и дедушка. Семья для меня – источник силы. Самое главное – 

быть вместе, любить друг друга, заботиться о тех, кто рядом. В этом и есть счастье. 

Каждый человек ищет чего-то лучшего в жизни: хорошей работы, материального 

достатка, комфортного дома. Часто за этим отправляется в другой город, чужую страну.                  

Но там он становится одиноким, потому что рядом нет ничего родного. Со временем человек 

все равно поймет, что чего-то не хватает. А не хватает родного дома, семьи. 

Очень скоро передо мной встанет выбор будущей профессии. На время учебы придется 

уехать из города. Стоит подумать об этом, и становится грустно. Только грусть быстро 

проходит, когда посмотришь вокруг. Ведь рядом родные люди, друзья, любимый город.                        

За свою жизнь каждый из нас окажется перед выбором не раз. Часто трудно бывает принять 

верное решение, особенно если от него зависит твое будущее, судьба других людей, целого города, 

края и даже страны. Потребуется смелость, решительность, целеустремленность, 

ответственность в делах и поступках. 

Уважаемые депутаты! Вы представляете интересы народа, принимаете законы, 

думаете о будущем города, края, страны. Вам доверили люди свои судьбы. Вы взяли на себя 

большую ответственность перед земляками, перед Россией, перед всем русским народом.                        

Ваша миссия выполнима, если рядом с Вами честность, справедливость, в сердце любовь к 

Родине, защита ее интересов. 

Когда каждый будет думать не только о себе, но и о тех, кто рядом, ясно понимать, что 

свое будущее неразрывно связано с будущим всей страны, тогда правильный выбор сделать 

будет всегда просто. 

Мой дом, моя семья, мой город являются для меня местом силы. Россия для всех нас – 

родной дом. Любой человек, осознающий это, обладает огромной силой. А с такой силой ничего 

не страшно.  

Любите свой город, свой дом, свою семью, свою Родину, ведь в них наша сила и опора. 

Родному Галичу я желаю процветания. Уезжать отсюда совсем не хочется, ведь здесь так 

уютно, спокойно. Найти свое предназначение можно там, где родился. Надо только сделать 

правильный выбор! 

С уважением, Кирилл! 

 

Номинация «Если бы я был Главой городского округа – город Галич...» 

«Если бы я был Главой городского округа – город Галич …» 

Я точно знаю, что быть мэром города очень трудно, ведь он несет ответственность не 

только за себя, за свои поступки, но и за жизнь каждого жителя, за «жизнь» города, которым 

доверили ему управлять. Не каждый человек сможет грамотно управлять  вверенной ему 

территорией.  

Глава должен быть образованным, честным, юридически подкованным, хозяйственным 

человеком. 

Представлю-ка я себя на минутку мэром нашего города. Вот я сижу в красивом кабинете. 

Тишина, которая немного пугает. Но пока мне все нравиться. Но, как-то не по себе становиться, 

когда заходит секретарь и несет мне большую папку бумаг, а еще начинает беспрестанно 

звонить телефон, всем что-то срочно нужно и мне еще минут через 10 бежать на одну важную 

встречу. И у меня возникает вопрос: «А смог бы я когда-нибудь управлять городом?»  

Этот бешеный ритм жизни, бумаги, встречи, решения вопросов. Все от тебя ждут все и 

сразу. Без помощников здесь вряд ли можно обойтись. 

Но тут я вспомнил, что у меня - мэра могут быть замы и немного выдохнул. Что ж, если 

решил стать мэром, пора окунуться в работу.  

Во- первых, я должен познакомиться с коллективом. Ведь сплоченная команда – это один из  

залогов успеха в работе. 

Во- вторых, я начал бы рассматривать вопросы, которые касаются экологии нашего города. 

Мы живем на берегу чудесного озера. У нас красивые пруды, Балчуг. Я постарался бы приложить 



все усилия, чтобы сделать их рационально использованными жителями города и для привлечения 

туристов. Как здорово, что в этом году преобразился на пляж, появилась зона отдыха и 

лодочная станция. А ведь ее можно расширить или сделать еще в нескольких местах. А может 

быть появилась бы смотровая площадка с выходом на озеро. Какие красивые пейзажи открылись 

бы всем. Очистка озера тоже одна из главных тем, но в этом направлении нужно еще многое, 

наверное, решать, что и как правильно сделать, чтобы не навредить озеру. Можно было бы 

облагородить пруды и не только за счет города, но возможно к этому привлечь рабочие 

коллективы, школьников. А зимой сделать каток, с музыкой, как раньше, когда молодыми были 

наши дедушки.  В парке тоже надо навести порядок – он может стать центром притяжения 

галичан на праздниках и ярмарках, да и просто отдохнуть в тени вековых деревьев можно. 

В –третьих, я начал бы смотреть за внешним видом построек нашего города. Хочется, 

чтобы дома были в приглядном виде. Так и жителям приятно и туристам. Наверно нужно будет 

поработать с жильцами, которые не следят за своими постройками, не наводят чистоту возле 

дома. Много цветов и ухоженных дорожек летом, а зимой чистые дворы и тротуары. Здесь 

нужно обратить внимание на коммунальные службы.  

Больше лавочек, малых скульптурных форм, которые будут привлекать внимание жителей 

разного возраста. Например, до сих пор нет памятника рыбаку или нашим знаменитым  Ершу 

или Щуке. 

В –четвертых, нужно обратить внимание на отдых молодежи и их развитие . У нас много 

талантливых детей и в спорте, и в музыке, в театральном искусстве. Устраивать фестивали, 

соревнования, давать ребятам возможность показать себя не только в городе, но и за его 

пределами. 

Можно было бы организовать новые секции, например по стрельбе. Наверно я и сам бы ее 

посещал. Больше делать для того, чтобы наши молодые специалисты возвращались в наш город. 

В школы, больницы, заводы. 

В –пятых, строительство новых домов. Например, для молодых семей. Чтобы свои доходы 

они тратили на себя, на детей, а не на кредиты, съемные квартиры и ипотеки.  

В –шестых, досуг пенсионеров тоже должен быть отражен в жизни города. Возможно, 

создать несколько клубов: по интересам, танцевальный, помощи военнослужащим СВО. 

Возможно больше встреч старого и нового поколения. Так называемый обмен опытом. 

В- седьмых, общение с жителями - официальные или просто на улице при встрече. Так легче 

понять настроение людей, услышать вживую их проблемы, советы, просьбы. 

Ну и в –восьмых, моя деятельность, как и деятельность моих подчиненных должна быть 

прозрачна. Я такой же житель нашего города, просто должность у меня такая - управлять 

городом, но я не должен никогда об этом забывать! Я не должен давать обещаний, если не 

уверен, что их выполню. 

Я, наверно, совсем замечтался. И, конечно, я понимаю, что чтобы все это осуществить, 

нужны большие инвестиции, риски, куча переговоров.  Но пытаться и пробовать надо все. 

Главное, чтобы инициативы  многие исходили и от самих жителей.  

Главе надо помогать словом, делом, быть всем вместе, если мы хотим, чтобы город 

процветал. - Иванов Александр  
 

«Если бы я стала главой городского округа города Галича, мне бы пришлось столкнуться с 

множеством задач и проблем. Однако я уверена, что смогла бы справиться с этими 

трудностями и принести пользу своим жителям. Я бы стремилась к развитию и процветанию 

нашего уникального и исторически значимого населенного пункта.                                                           

Старинный город Галич входит в число древнейших и культурно насыщенных регионов России.              

Он богат историей, архитектурными памятниками и природными достопримечательностями.  

Одной из первых задач на пути к развитию нашего города было бы укрепление 

туристического потенциала. Мы должны сделать все возможное для привлечения туристов из 

разных регионов и стран, показать им величие и красоту Галича. Для этого нужно активно 

продвигать нашу городскую историю. Архитектуру, культуру и традиции.                                     



Сочетание неповторимости Галича и гостеприимства его жителей станут залогом в 

туристической индустрии. 

Далее я бы поставила борьбу с коррупцией и связанные с ней проблемами на второе место на 

повестке дня. Коррупция –язва, которая грызет основы любого общества и мешает его 

развитию. Я провела бы проверки и реформы во всех сферах муниципалитета, чтобы обеспечить 

прозрачность и справедливость во всех аспектах городской жизни. 

Развитие инфраструктуры также является важным аспектом нашей работы. Современные 

коммуникации и транспортные развязки в городе должны максимально удобными и доступными. 

Одним из приоритетов также стали бы экологические вопросы. 

Кроме того, я бы посвятила много внимания социальным программам и развитию культурной 

жизни города. 

Особое внимание уделяла бы молодежи, потому что они будут строить будущее Галича.  

Стать Главой городского округа – это большая ответственность и вызов, но я уверена в 

том, что с моими идеями и энергией я смогла бы сделать город лучше и создать комфортные 

условия для всех его жителей. Будучи главой, я бы ставила интересы города и его жителей на 

первое место и стремилась к его прогрессу и процветанию» - Лаврентьева Диана  
 

 

Кудряшова Елена Александровна,  

директор МУДО «ДТ» 


